

# Pengurus PJB I Provinsi Sumbar Resmi Dilantik

**Syafrianto - PASAMAN.INFORMAN.ID**

Jul 2, 2022 - 12:53



Pasaman, - Pengurus Besar Ju-Jitsu Indonesia (PBJI) provinsi Sumbar, yang dipimpin oleh Fitri Zulfahmi, SH, M. Hum Masa Bakti 2022-2026 resmi dilantik.

Pelantikan pengurus PBJI Sumbar tersebut dilaksanakan oleh Sekretaris Jenderal (Sekjen) PB.JI Pusat, Dr. Dedy Triharjanto, S.E., M.M, disaksikan Bupati Pasaman, H. Benny Utama, Jum'at (1/7) bertempat di Aula Lantai III Kantor Bupati Pasaman.

Sebelum dilantik, pengurus PBJI provinsi Sumbar ditanya oleh Sekjen PBJI Pusat tentang kesiapannya mengemban amanah sebagai pengurus PBJI provinsi Sumbar yang dijawab tegas dan lantang oleh Kerua dan para pengurus bahwa mereka siap mengemban amanah dan tugas yang diberikan.

Sekjen PBJI Pusat, Dr. Dedy Triharjanto, Sdalam sambutannya, berharap Olahraga Ju-Jitsu tidak hanya menjadi Olahraga Beladiri namun lebih dari itu harus dijadikan Olahraga Prestasi.

"Saya mengucapkan selamat kepada Pengurus PBJI provinsi Sumbar yang telah resmi dilantik, saya berharap ke depan pengurus akan memantapkan komitmen agar Ju-Jitsu bisa menjadi olahraga prestasi yang melahirkan atlet atlet berprestasi," ujar Dedy Triharjanto.

Dirinya menegaskan, olahraga Ju-Jitsu ini sudah diresmikan menjadi anggota KONI yang artinya sudah diakui oleh Pemerintah Indonesia.

Dedy juga meminta kepada pengurus Jujitsu Sumbar agar, menciptakan persaingan prestasi tidak hanya di lingkungan provinsi Sumbar, namun harus mampu bersaing dengan atlit provinsi lainnya di Indonesia. "Atlet Ju-Jitsu Sumbar juga harus bisa meraih prestasi di tingkat nasional. Maupun internasional nantinya, " pesan Sekjen PBJI Pusat itu.

Lanjutnya, berharap agar Ju-Jitsu di Sumbar maupun di kabupaten/kota di daerah ini harus mampu menyumbangkan prestasi, terlebih Ju-Jitsu di Sumbar di Pimpin oleh tokoh yang cukup berpengalaman serta mempunyai dedikasi yang cukup tinggi terhadap kegiatan olahraga yang ada di daerah ini.

"Kami berharap olahraga Ju-Jitsu ini mampu menjadi wadah yang membawa kebaikan bagi generasi muda di Sumbar lebih jauhnya mampu menciptakan prestasi baik ditingkat regional maupun Nasional, dibawah kepemimpinan Pak Kajari Pasaman Fitri Zulfahmi, saya yakin Ju-Jitsu akan mengalami perkembangan yang pesat, Pak Zulfahmi ini disetiap perhelatan selalu ada, disetiap organisasi selalu ada itu menunjukkan masyarakat menaruh kepercayaan besar kepada beliau, semoga ju-jitsu bisa sukses dan maju pesat dibawah kepemimpinan beliau," ungkapny.

Fitri Zulfahmi selalu Ketua Pengurus Besar Jujitsu Indonesia (PBJI) provinsi Sumbar yang baru saja dilantik, menyampaikan terimakasih kepada Bapak Sekjen PBJI Pusat, Dr. Dedy Triharjanto, S.E., M.M, yang telah melantik Pengurus Besar Jujitsu Indonesia (PBJI) provinsi Sumbar Masa Bakti 2022-2026.

Fitri Zulfahmi berharap, olahraga jujitsu di Sumbar kedepan akan di kenal dan dicintai oleh masyarakat, sehingga ke depan banyak yang bisa mengambil hikmah dan pembelajaran dari olahraga ini.

Kata Kajari Pasaman itu, olahraga jujitsu adalah induk dari olahraga beladiri di Jepang, dan semuanya bermuara pada jujitsu. Artinya, Ju-Jitsu adalah yang pertama kali di Jepang, kemudian lahir juga olahraga seperti karate, taekwondo, kempo, aikido dan lainnya, dan semua itu berawal dari Ju-Jitsu.

Pihaknya berharap, dengan adanya olahraga Ju-Jitsu ini, khususnya kami selalu

penegak hukum juga harus dibekali dengan ilmu bela diri, apalagi kita senantiasa berhubungan dengan pelaku kejahatan, dimana kita harus memberikan ilmu ini kepada pegawai kita sendiri, maupun kepada jahanan pemerintah daerah.

Kita juga berharap kepada anak-anak kita yang masih usia dini juga bisa belajar ilmu beladiri ini. Selain untuk kebugaran, olahraga ini juga sebagai ajang mendapatkan prestasi.

"PBJI Sumbar kedepan akan bekerja untuk menghasilkan atlit dalam bentuk pembinaan para atlit agar berprestasi dan mencari bibit-bibit atlit Ju-Jitsu, " katanya.

Sementara itu, Bupati Pasaman H. Benny Utama yang hadir dalam kegiatan itu, berharap Olahraga Jujitsu tidak hanya menjadi Olahraga Beladiri namun lebih dari itu harus dijadikan olahraga prestasi.

"Saya mengucapkan selamat kepada Ketua Pengurus PBJI Sumbar, Fitri Zulfahmi yang telah resmi dilantik, saya berharap kedepan pengurus akan memantapkan komitmen agar Ju-Jitsu bisa menjadi olahraga prestasi yang melahirkan atlet atlet berprestasi," ujar Bupati Benny Utama.

Lebih lanjut Bupati yang gemar olahraga beladiri itu juga mengatakan bahwa, Pemkab Pasaman bersama KONI, dan SKPD Pasaman lainnya berkomitmen akan mendukung penuh olahraga Ju-Jitsu di Kabupaten Pasaman ini.

Pantauan Rakyat Sumbar dilapangan, dalam prosesi pelantikan tersebut, juga dilakukan penyerahan pataka dari Sekjen PB.JI Pusat, Dr. Dedy Triharjanto, S.E., M.M kepada Ketua PB. JI Sumbar Fitri Zulfahmi.

Selanjutnya, pemasangan sabuk Kehormatan Dan I dari Sekjen PB.JI Pusat kepada Ketua PB. JI Sumbar Fitri Zulfahmi. Dilanjutkan dengan penampilan atraksi olahraga jujitsu oleh, pelatih Ust Mukmin dan Ju Jitsan Dojo King Mukhstar Aspriandi dan Sadam. Serta atraksi double stik oleh Ketua PB. JI Sumbar Fitri Zulfahmi.

Turut hadir, Unsur Forkopimda Pasaman, Sekda Pasaman, Staf Ahli Bupati, para asisten, Para Kasi di Jajaran Kejaksaan Pasaman, Kepala OPD Pasaman, Ketua KONI Pasaman dan anggota, serta undangan lainnya.